



独立行政法人 国際協力機構 中国センター 市民参加協力課

2022年12月13日

# 山口県光市出身の方を JICA 海外協力隊で派遣

# 山口県副知事、光市長を表敬訪問

### 野球の知識や経験をボリビアで活かす

国際協力機構(JICA)は JICA 海外協力隊として 2 月より、山口県光市にゆかりのある方を 2 年間の予定でボリビアに派遣します。派遣に先立ち山口県を表敬訪問し、抱負を語ります。

志を高く持った JICA 海外協力隊の姿を、貴メディアを通じて広く県民・市民の皆様に伝えていただければ幸いです。**是非、取材をご検討ください。** 

### 《山口県より出発する JICA 海外協力隊/2022 年度 3 次隊》

和田 慎平(わだ しんぺい)さん(山口県 光市)

派遣国:ボリビア

職種:野球

配属先:サンタクルス野球・ソフトボール協会

#### 《表敬訪問日程》(実施日程順)

表敬先	日時・場所
光市長	12月20日(火)10:00~10:30 光市役所
山口県副知事	12月20日(火)16:00~16:30 山口県庁

#### ご取材頂ける場合は、以下担当者までご連絡下さい。

【本事業担当者】

JICA 中国 市民参加協力課 担当:吉本 塗木(ぬるき)

TEL: 082-421-6305 FAX:082-420-8082

E-mail: jicacic-jocv@jica.go.jp

地球から世界へ、世界から地球へ 元気をつなぐ JICA 中国 JICA 中国 ウェブサイト

